

PROGRESS ~前進~

毎日の様子更新中！泉ヶ丘東中HPはこちらから ⇒



みんなで「気(やる気・元気・活気)」を
満ちあふれさせる
＜1月・2月＞

新年を迎え、3学期が始まりました。皆さん、今年もよろしくお願いします。今日から6時間授業も始まり、東中も平常運行に戻ります。一刻も早く、生活リズムを戻しましょう。

さて、3学期が始まるにあたって、始業式では以下のような話をしました。



3学期の目標①

【「集団生活のルールは80%の楽しさと20%の我慢」理論】を実践する！

これについては、今年度に入って、何回か集会でも話をしています。

2学期は、自分勝手な思いだけで行動したり、自分の考えばかり周りに押し付けようとしたり・・・という場面を多く見聞きました。

みんなが好き勝手に、自分の「楽しさ」だけを追い求めて行動すれば、集団としては機能せず、結局はみんながいやな思いをすることになります。皆さんの周りを見て、こういった場面は無かったですか？**自分の自由・自分の思いばかり主張して、他者の自由・他者の思いを傷つけてしまうことは、絶対に許されません。ちょっとずつの譲り合いが、みんなにとっていい状態を作り上げるのです。**

3学期は、「これは自分勝手な行動ではないだろうか？」と考えることができる、心の余裕を身につけたいですね。

3学期の目標②

【「0（ゼロ）学期」理論】を実践する！

「0（ゼロ）学期」とは、昨日成人式を迎えた61期生の先輩たちの学年通信に載せられていた合言葉です。先生（桐山）もとても気に入っており、事あるごとに使わせていただいています。

3学期は・・・1年生にとっては『2年生の「0学期」』、2年生にとっては『3年生の「0学期」』、3年生にとっては『高校1年生の「0学期」』・・・すなわち**「心も体も、それにふさわしくなるための準備期間」**なのです。

決して口だけの先輩になってはいけません。決して口だけの受験生になってはいけません。決して口だけの高校生になってはいけません。3学期は、最大最高の準備・最大最高の助走をしていきましょう。

さあ、3学期も元気出していくで！「日本一の東中」目指して頑張るで！！

自分再チェック!

寒さに負けるな!
今、できることに対して手を抜かない!
みんなで「気(やる気・元気・活気)」を満ちあふれさせる!

- 元気のよいあいさつ**...いつでもどこでも元気よく!
→朝は、「おはよう!」授業では、「おねがいます!」...元気の源!
- 整った身だしなみ**...いつでもどこでもカッコよく!
→名札・ボタン・リボン...決まった着こなしを守る!
- 授業で勝負**...いつでもどの授業も全力で!
→チャイムは自分の席で・真剣に話を聴く...今こそ授業を大事に!

東中生としての自覚と誇りを持って、
大好きな学校・日本一の学校にしたいねん!

廊下に掲示されているポスター 自分再チェック!

2学期末の復習

「何も特別なことをする必要はない。キチンと、基本的な生活習慣を崩さない生活をするのが大事。」

「たかがこれくらい...」「少しくらいえんちゃうん...」
この積み重ねが、勝負しないといけないうちに足元をすくわれてしまう原因となる。」

冬休みの期間中、大きな事件・事故・トラブル等の連絡は入っておりません。保護者の皆様、冬休み期間中の生活指導にご協力いただき、ありがとうございました。

とはいえ、細々とした心配事はあったかもしれません。もし、何かございましたら遠慮なく学校まで連絡をください。よろしくお願いします。

3学期が始まり、学校では「まとめの時期」になるとともに、記事でも紹介した通り次のステージへの「準備の時期」に入っていきます。生徒の皆さんにとって、【居心地の良い東中・誇れる東中】になるよう、3学期も様々な角度からアプローチしていきます。引き続き、ご協力よろしくお願いします。